
 

  

San Javier representará a Uruguay en el Concurso Mundial de “Pueblos Turísticos”.  

 

 

 

 

 

Recientemente, con gran satisfacción recibió el Ejecutivo departamental, la grata noticia por parte 

del Ministerio de Turismo. 

Recordamos que, la convocatoria la realizó la Organización Mundial del Turismo (OMT), organismo 

encargado de seleccionar hasta tres localidades por país. 

En este caso, los elegidos fueron: 

.  San Javier 

. Conchillas 

. Aiguá  

 

El departamento de Río Negro presentó a San Javier ante el MINTUR, el cual se hizo cargo de la 

preselección de las propuestas llegando a todo el territorio nacional. La Secretaría de Estado 

determinó sobre el cumplimiento de las condiciones establecidas, antes de aprobar la nominación.  

Lograr el “sello” de “Pueblo Turístico” significa poder posicionar a nivel internacional a la colonia 

rusa, dado que obtendrá una promoción fuera de fronteras, donde tenga incidencia la 

Organización Mundial del Turismo. 

¿Por qué se eligió San Javier?  

Presenta las características necesarias. 

-Posee menos de 15.000 habitantes. 

-La localidad está enclavada en un lugar relevante, como son los Esteros de Farrapos. 

-Representa una forma de vida; una cultura que se quiere mostrar (colonia rusa). 

Se aguarda ahora los requerimientos de información adicional que potencie dicha candidatura.  

De esta forma Uruguay se prepara de la mejor manera, para llegar a la instancia mundial con 

mayores chance de ganar.    
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El Intendente evaluó como muy positiva la reunión con autoridades del Gobierno 

Nacional en Montevideo.  

 

 

 

 

 

Los jefes comunales de Río Negro, Salto y Paysandú, fueron recibidos por el Secretario de 

Presidencia, Dr. Álvaro Delgado, el Subsecretario de Economía y Finanzas, Alejandro 

Irastorza y María Pía Biestro de Asesoría Tributaria de la cartera.       

El Dr. Omar Lafuf, indicó que en la oportunidad se conversó sobre la preocupación que 

existe en los departamentos limítrofes por la futura apertura de los pasos de fronteras.  

Se analizaron varios aspectos a tener en cuenta; en primer lugar el tema sanitario, lo que 

aún se está evaluando para cuando llegue ese momento de la libre circulación.  

Se estima, según datos que manejan los propios intendentes, que no sería inmediata la 

apertura fronteriza.  

El Gobierno ya está trabajando en los protocolos y exigencias sanitarias para el ingreso al 

país, como también ya se lleva adelantada una tarea referida a la política de frontera; así 

se les informó a los jerarcas de los tres departamentos, presentes en el encuentro que se 

desarrolló en Torre Ejecutiva. 

El Dr. Lafluf señaló que también fueron interiorizados sobre la conformación de una 

comisión, entre el Ministerio de Economía y Finanzas, Secretaría de Presidencia de la 

República y el Congreso de Intendentes, donde se nombrará a dos delegados, uno por la 

frontera con Brasil y otro por la frontera en el litoral, con el propósito de darle tratamiento 

en profundidad al tema. 

En la oportunidad se estudió cual es el trasiego de mercadería, que mecanismos seguirán 

en funcionamiento al respecto y cuales puntos hay que reforzar y cambiar; un panorama 

general que estuvo en la observación de las partes, para tomar las decisiones más 

acertadas para todos, a corto y mediano plazo.               
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En breve comenzará la obra del Parque Lineal del arroyo Laureles.  

 

 

 

 

 

 

 

 

En este momento se procede al levantamiento de las observaciones, para luego 

dar paso a la ejecución de lo proyectado. 

Desde la Dirección General de Ordenamiento Territorial y Arquitectura se confirmó 

el avance esperado del mencionado proyecto, el cual está comprendido en el 

PDGS 2 (Programa de Desarrollo y Gestión Subnacional); contando con fondos del 

Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y la Oficina de Planeamiento y 

Presupuesto (OPP). 

Durante el primer trimestre de este año se mantuvieron unas 8 audiencias 

informativas con vecinos de la zona que se va a intervenir. 

En esas ocasiones, el Ejecutivo Departamental presentó los objetivos de la iniciativa 

a los propietarios cuyos padrones se verán involucrados en las futuras obras. Los 

mismos tienen que ver con, readecuación de la canalización, evitar desbordes de 

lluvias extremas; nueva ciclo vía en las márgenes del arroyo, la que conectará con 

la ya existente en el borde costero; extensión de la red de saneamiento y 

conexiones domiciliarias que comprende las calles Roberto Young y Capdevielle; 

generar espacios con equipamiento urbano para recreación y en materia de 

seguridad; además se contará con luces, cámaras y vigilancia policial. 
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Se realizó la primera reunión del año 2021 de la Comisión de Sitio. 

 

 

 

 

 

 

 

Encabezó el encuentro, en Sala de reuniones del Museo de la “Revolución 

Industrial”, el Intendente Omar Lafluf, el Director del Sitio Patrimonial Fray Bentos, 

Mauro Delgrosso y el Director General de la Comisión del Patrimonio, William Rey. 

Además se contó con la presencia de las directoras de Vivienda y Cultura, de 

representantes de Industria, MTOP, instituciones locales y del grupo de vecinos, con 

la novedad para este período, de la integración de la Junta Departamental. 

El Arq. Delgrosso consideró importantísimo el retomar una instancia fundamental 

como ésta, a la hora de ponerle pienso y en la toma de decisiones, dentro de la 

complejidad y desafíos que se presentan. 

Se expusieron sobre la mesa varios temas, como por ejemplo, la pronta habilitación 

del área portuaria y lo que implica el estudio tránsito, no solo en lo referido a esa 

zona, sino también a todo el barrio. 

En materia de obras, se charló acerca de la ampliación del Instituto Tecnológico 

Regional (ITR-UTEC) intervenciones que ya están en marcha en el edificio ubicado 

en el Anglo.   

Como objetivo, se tiene pensado concretar el “Plan de Manejo”, una guía valiosa 

para la gestión del sitio, lo que fue solicitado en 2015 y ahora están dadas las 

condiciones para culminar ese documento.  
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El jefe comunal celebró el comienzo de estos espacios de trabajo, donde hay 

muchos puntos que atender y que ya quedaron planteados. El Dr. Lafluf manifestó 

que procurará el contacto con el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) en la 

búsqueda de consultoría de apoyo, para encarar los asuntos relacionados con 

movilidad y circulación. La accesibilidad y la llegada a la zona fabril, fueron 

temáticas abordadas en la ocasión.  

El Intendente confirmó que se le harán mejoras importantes al local de “La Estrella”; 

emblemático salón de recreación, que se dejará en óptimas condiciones para los 

festejos del “Día del Patrimonio”. 

Fidel Lespada, vecino del barrio Anglo, subrayó que es auspiciosa esta nueva 

integración de la Comisión; se expresó voluntad y entusiasmo de todos los 

involucrados para diseñar una hoja de ruta, con miras a hacer realidad diversas 

iniciativas y acciones concretas.              

Por su parte William Rey, señaló que a partir de ahora, habrá una continuidad de 

proyectos y tareas, que ya quedaron como deberes de esta primera reunión. La 

Comisión será la gestora y administradora del lugar, además de ser quién 

mantenga un diálogo permanente con la Comisión del Patrimonio Cultural de la 

Nación. Rey, indicó que hay que prepararse para complementar la oferta turística 

cultural regional, pensando en cuestiones que se tienen en común con la República 

Argentina.  

Próxima sesión de la Comisión de Sitio, quedó fijada para el 13 de octubre.           

 

 

 

 

 

 

 

Miércoles  15 / Setiembre 

 



 

 

 

 

  
Museo de la Revolución Industrial / Recorridos Guiados. 
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Funcionarios de la Intendencia realizaron el curso de Reanimación Cardio-

Pulmonar. 

 

 

 

 

 

 

 

La misma se desarrolló en el Teatro Atenas y estuvo a cargo de Juan Fischer, 

instructor de EMY (Emergencia Médica Móvil Young), con quien la comuna 

mantiene un convenio. 

La Técnico Prevencionista, Victoria Duré, informó que el taller está pensado para 

ayudar a los trabajadores de la Intendencia a desarrollar conocimientos, confianza 

y habilidades esenciales para responder adecuadamente ante situaciones de 

urgencia o emergencia. 

Este curso incluye un certificado de asistencia que les será entregado a los 

participantes; siendo parte de las acciones de capacitación permanente que lleva 

adelante el área de Salud Ocupacional. 

Se harán todos los lunes y martes de septiembre, en el marco de la Semana del 

Corazón (del 24 de septiembre al 1 de octubre de 2021). 

El objetivo de la iniciativa es contar con más personas capacitadas para ayudar a 

salvar vidas en situaciones de emergencia. 

 

 

 

Young 



 

  

 

Curso de Prevención de Incendios. 

 

Esta actividad se realizará la próxima semana en el Centro Socio Cultural, miércoles 

22 y jueves 23 a partir de la hora 09:00. 

Estará a cargo de un instructor del Destacamento de Bomberos de Young y 

participarán funcionarios de la Intendencia de Río Negro. 

Las capacitaciones se desarrollarán de forma didáctica, práctica e interactiva 

mostrando cómo sería un espacio incendiado y cuál debe ser el comportamiento. 

En los talleres se trabaja en prevención, como actuar frente a una emergencia y 

cuál debe ser su respuesta ante un siniestro. 

También se brindan herramientas para poder actuar con celeridad y de forma 

eficiente. 

Es importante tener una respuesta rápida porque las llamas se extienden 

rápidamente, consumiendo lo que encuentra a su alrededor. 
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Con total éxito se desarrolló el Torneo Regional Norte de Tenis de Mesa. 

 

El certamen se disputó en instalaciones de Club Social y Deportivo de Young. 

Fue organizado por la Federación Uruguaya de Tenis de Mesa (Región Norte) y contó con 

el apoyo de la Intendencia de Río Negro y Municipio de Young. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Categorías y ganadores: 

Categoría Damas: 

1-Pilar Martínez (Tacuarembó). 

2-Krissia Labandera (San Gregorio) 

Categoría sub 15 

1-Nico Lazo (Young) 

2-Felipe Martínez (Tacuarembó) 

3-Facundo Cabrera (Young). 

Categoría Sub 21: 

1-Federico Michelin Salomón (Colonia Miguelete) 

2-Nicolas Lazo (Young) 

3-Nicolas López (Rivera) 

Categoría Única 

1-Federico Michelin Salomón, (Colonia Miguelete) 

2-Bruno Pachiarotti (Tacuarembó) 

3-Martin Chiapara (Tacuarembó) 

Categoría + de 40: 

1-Aldo Michelin Salomón (Colonia Miguelete) 

2-Hugo Suarez (Rivera) 

3-Jonatan Labandera, San Gregorio. 

Categoría Dobles 

1 - Juan Cardozo y Nicolas Lopez (Rivera) 

2-Gonzalo Chiavo y Gonzalo Villalba (Rivera) 

3-Jonatan Labandera y Carlos Labandera (San Gregorio). 
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  Planificación y proyectos futuros fueron analizados junto al Municipio. 

 

 

 

 

 

El Director General de Arquitectura y Ordenamiento Territorial Urbanístico Arq. Hugo 

Hornos visitó la localidad de Nuevo Berlín acompañado de la Ingeniera Civil 

Silvanna Mazza del Departamento de Obras y Vialidad. 

En Sala de Conferencias del Municipio mantuvieron un encuentro con el Alcalde 

Hernán Godoy y vecinos interesados en poder crear un emprendimiento 

gastronómico en la zona costera. 

Se realizó seguidamente un intercambio entre las autoridades, sobre aspectos 

referidos a obras y planificación de las mismas en la localidad de cara a la 

conformación del Plan Operativo Anual 2022. 

Finalmente, recorrieron trabajos de alcantarillado en zona de El Remolino y otras 

labores que se vienen planificando, en el marco de la recuperación de la 

circulación de 33 Orientales entre Rincón e Instrucciones, donde se pretende 

construir un cruce que permita mejorar la conectividad del barrio. 
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 Algorta Miércoles  15 / Setiembre 

La Intendencia trabaja en la búsqueda de un acuerdo con el CORREO 

Uruguayo para la atención en Algorta. 

 

 

 

 

 

 

 

Recientemente se concretó una reunión vía Zoom, en la que participaron  por la comuna, 

el Director General Marcelo Linale, Francisco Cresci y Matías Rodríguez, del Departamento 

de Descentralización, Gabriel Beloqui, Secretario de la Comisión Especial de la localidad y 

Sandra Fraga. Por la Empresa Postal, estuvieron presentes la Cont. Ana Laura Martínez y la 

Dra. Fabiana Ríos. 

El tema de conversación era un asunto importante en la agenda del Gobierno 

departamental, en la que estaban abocados en las últimas horas, a encontrarle una 

solución. 

La dificultad que hoy se plantea, es el retiro por causal jubilatoria del funcionario del 

CORREO que actualmente cumple esa tarea, quedando acéfala la oficina; por tal motivo 

se ha generado la voluntad de entendimiento para evitar que eso pase y se vea 

perjudicada la población.  

Por otra parte la Intendencia estudia la idea de firmar un convenio con el Organismo del 

Estado, para lograr también en ese lugar el cobro de tributos municipales.         

En la oportunidad se dio una instancia de diálogo entre las partes, donde se discutieron 

mecanismos a implementar, ideas de funcionamiento y alternativas posibles para la 

continuidad y ampliación del servicio en dicho centro poblado.          

 


